

Psiquiatría infantil y urgencias serán especialidades médicas

SANIDAD ▶ El ministro Bernat Soria anunció ayer que creará las nuevas especialidades médicas de urgencias y emergencias y de psiquiatría infantil y juvenil. Ambas han sido largamente reclamadas por los profesionales para mejorar la atención a los pacientes. Estas especialidades podrían ofrecer sus primeras plazas de formación MIR en el curso 2011-2012. Ayer, 6.797 licenciados en Medicina (280 más que el año anterior) empezaron a elegir las plazas MIR donde se especializarán, tras aprobar su examen en enero. / Redacción



ROSER VIALONGA / ARCHIVO

Urgencias del hospital Can Ruti